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理学療法科 新人 ＃5 

出身地 ／ 山梨県 

出身校 ／ 健康科学大学 

部 署  ／ 理学療法科 2C 病棟（回復期）担当 

 

 

Ｑ．０１  湯村温泉病院に入職を決めた理由はなんですか？ 

Ａ．回復期・外来・通所・訪問リハビリ等での幅広い分野で介入できることや院内研修が充実しているこ

とから自身の知識や技術を高められると感じました。 

 

Ｑ．０２  理学療法士になろうと思ったきっかけはなんですか？ 

Ａ． 高校時代に同級生でリハビリを行っている人がいて理学療法士のことを知りました。少しずつ良くな

ってきている様子をみて心身ともに支えられる理学療法士という職業がとても魅力的だと感じまし

た。 

 

Ｑ．０３  湯村温泉病院で働いてみた率直な感想は？ 

Ａ． 指導者の方や先輩方に分からない所などご指導いただき理解できるまで教えてくれるので心強いで

す。 

 

  

新入職員の声 2024 



Ｑ．０４  理学療法科の教育についてどう思いますか？ 

Ａ． 指導者の方に直接ご指導いただくことや定期的な研修会もあるため知識、技術の向上につなげ

られる環境は整っていると感じました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

Ｑ．０５  湯村温泉病院の魅力はなんでしょうか？ 

Ａ．整形疾患や中枢疾患など幅広い患者様と 1 年目から介入できる点やチーム内で患者様の評価・

治療について指導をもらえる点です。 

 

 

Ｑ．０６  湯村温泉病院へ入職を希望している方へのメッセージをどうぞ 

Ａ．年齢の近い先輩方が多く困っていることなど相談しやすいです。また勉強面でも経験豊富な先輩の

指導を受けられるため知識の向上が図れる環境になっています。ぜひ一緒に湯村温泉病院で頑張

りましょう。 


